
«Я И МОЯ ПРОФЕССИЯ» 

 
 

"Воспитание детей 

- это не просто профессия, 

- это искусство. 
- Это умение видеть в каждом ребенке 
личность и помогать ей раскрыться" 

Мария Монтессори 

 

Я с детства мечтала стать воспитателем и до сих пор ни на минуту не 

пожалела о своём выборе! Иногда, кажется, что это не я выбрала 

профессию, а профессия выбрала меня. Так по воле судьбы я с детства была 

окружена маленькими детьми, потому что у моей старшей сестры было 

девять детей. Конечно, это большой труд растить такое количество детей и 

я, понимая, это всегда была готова ей помочь. Мне очень нравилось играть с 

малышами, ухаживать за ними, играть с ними в «детский сад». Ну а когда 

наступило время выбора профессии, то я уже точно знала, что я буду 

работать воспитателем! Кроме того, я считаю, что воспитание – это одна из 

самых важных задач, которую мы можем выполнить в жизни. 

С годами понимаешь, что быть воспитателем – это не просто! Это 

призвание! Каждый день я сталкиваюсь с маленькими людьми, которые 

только начинают свой жизненный путь и которым я помогаю развиваться. 

Моя задача, как воспитателя не только научить их основам знаний, но 

и воспитать в них человеческие качества, такие как доброта, честность, 

отзывчивость и уважение к окружающим. Именно поэтому я старюсь быть 

для них не только учителем, но и другом, который всегда поддержит и 

поможет, ведь я должна находить общий язык с каждым ребёнком, понимать 

его потребности и желания, помогать ему в трудных ситуациях. 

Я учу детей играть вместе, делиться игрушками и помогать друг другу. 

Есть еще одна причина, по которой я люблю свою работу – это возможность 

развивать и воспитывать детей в разных направлениях. Я стараюсь помочь 

каждому ребёнку раскрыть свои таланты и способности, Участвуя в 

различных конкурсах и мероприятиях, мы вместе узнаём что-то новое и 

интересное, вместе радуемся нашим победам. 

Моя работа сложная и ответственная, но в тоже время она 

приносит много радости и удовлетворения, когда я вижу успехи своих 

воспитанников и вижу, как они растут и развиваются, а вместе с ними 

развиваюсь и я! 

Именно моя профессия дает мне возможность постоянно 

совершенствоваться и развиваться, как говориться идти в ногу со временем. Я 

регулярно прохожу: курсы повышения квалификации, читаю книги по 

педагогике и психологии, участвую в семинарах и тренингах. Это помогает 

мне быть в курсе новых методик и технологий, а также лучше понимать 

потребности и особенности 



современных детей. 

Мне очень нравится общаться с коллегами, обмениваться опытом мы 

часто проводим совместные мероприятия участвуем в различных конкурсах и 

соревнованиях, что позволяет нам быть в курсе всех новинок и тенденций в 

области дошкольного образования. Конечно, в любой профессии есть свои 

плюсы и минусы, но, несмотря на это я люблю свою профессию за то, что она 

связана с самым прекрасным, что есть на земле – с детством! Дети – это 

маленькие солнышки, которые каждый день наполняют наш мир радостью и 

счастьем. Они всегда такие искренние открытые и любознательные, что 

невозможно не любить их всем сердцем! 

В заключении хочу сказать, что моя профессия – это не только труд, но 

и огромное счастье! Ведь каждый день я имею возможность видеть улыбки на 

лицах детей, слышать их звонкий смех и радоваться их успехам. И хотя моя 

работа требует много усилий и терпения, я счастлива, что могу внести свой 

вклад в развитие будущих поколений. 

Таким образом, я с уверенностью могу сказать, что работа воспитателя 

– это  не просто профессия, это призвание, требующее от нас не только 

любви к детям, но и готовность отдавать свое время, силы и знания, ведь 

только так мы сможем помочь им стать полноценными членами общества и 

достичь спехов в жизни. 

Мое педагогическое кредо: Воспитатель – это волшебник, который 

освещает мир детства добротой. Любить детей и свою работу – вот что 

самое главное! 


